富田中学校だより 7月号



富田の風

◇ 富田中学校の教育目標 ◇

豊かな心、すぐれた知性、 たくましい体を備え 粘り強さと実践力のある 生徒の育成

Tonda Junior High School 2020.7.21 文責:岡田 能直

夏休みまで約2週間

7月10日(金)に行いました「第1回参観日」にお越しいただきありがとうございました。今回の参観日は今年度初めての参観日でした。雨にもかかわらず、多くの皆様が出席してくださり、また、校舎入口での消毒や校内でのマスク着用にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

さて、例年であれば今日から夏休みが始まりますが、今年の新富町の小中学校の1学期の終業式は8月5日(水)です(ただし、7月29日(水)は学校休業日です)。学級懇談で学級担任が説明しましたように、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために3月から5月にかけて臨時休業としましたが、3月では例年並のところまで授業は進む見込むです。夏休みまであと8日登校することによりますが、教室は冷房も完備しています。「のよりますが、教室は冷房も完備しています。「ではなく、「"当たり前"

だと思っていた通常 の学校生活を長く行 える」と考えて1学 期の残りの期間を過 ごさせていただける と幸いです。



中学校総合体育大会が開催されます。



開催が心配されました中学校 総合体育大会が先週末の弓道競技を皮切りに無事開催されます。 例年であれば、6月初旬に西都 児湯地区大会が開催され、そ で上位に入賞したチームや選 で上位に入賞したチーム場、と が7月後半の県大会に出場、と して九州大会、全国大会へしか を進めることができます。

し今年は今回の大会が3年生にとって最後の中体連主催大会になります。保護者の皆様もご協力をよろしくお願いいたします。"中学校最後の大会"が開催されることに感謝しながら、富田中生としての誇りと自覚を持って大会に臨み、悔いのない試合を行って欲しいと思います。

選手推戴式を放送で実施

7月17日(金)、「宮崎県中学校特別スポーツ大会2020 県中学校総合体育大会兼西都児湯地区中学校総合体育大会」選手推戴式を行いました。例年は体育館に全校生徒が集まって行いますが、今回は生徒の密集を避けるために、校内放送を使い、各部のその後、校長先生の話、生徒会代表の激励のき、選手宣誓を行いました。また、各部・各クラブメンバーは起立し、「お願いします」と声を合わせていました。





<<生徒会激励の言葉>> 抜粋

これまでの練習で、苦しかったこと、辛くて 部活動をやめたかった時があったかもしれま せん。また、感染症の関係で、大会が中止にな ったり、部活動も自粛を余儀なくされたりし て辛い日々が続きました。(中略) 私たちが総 合大会に出場できることに感謝して、日々努 力してきたことを出し切りましょう。

生徒会代表

<<選手宣誓>>

宣誓 我々選手一同は、日頃の練習の成果を十二分に発揮し、共に汗、涙を流した仲間を信じ、日々支えてくださる方々への感謝の気持ちを忘れず、最高の思い出となるよう、戦い抜くことを誓います。

卓球部 主将

【8月の主な行事】

5(水) 1学期終業の日

※ 8/11~8/14 学校閉庁期間

20(木) 登校日

27(木) 2学期始業の日

1 学期終業の日(8月5日(水))は、 大清掃、結団式、学年集会、給食、学級活動を行い下校します。